

Galaabend

Mehr als 500 geladene Gäste erlebten am Samstagabend, 29. September 2018, im Pfalzbau Ludwigshafen, einen besonderen Abend zum 100-jährigen Bestehen der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen.

Der damalige Feuerwehrdezernent Dieter Feid und Stefan Bruck, Leiter der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen, begrüßten die Besucherinnen und Besucher des festlichen Abends, der durch die "Strassergarde" unter der Leitung von Stefan Brand eröffnet wurde. Dezernent und Feuerwehrchef warfen einen Blick zurück auf die zahlreichen Aktivitäten anlässlich des diesjährigen Jubiläumsjahres und bedankten sich nochmals ausdrücklich bei den vielen Helferinnen und Helfern, die dazu beigetragen hatten.

Im Laufe des Gala-Abends präsentierten Feuerwehrleute in einer speziellen Modenschau verschiedene Uniformen und Einsatzkleidung. Ferner führten die Kunsttuner der TB Oppau ebenso ihr Können vor wie die "Firefighter Dancers" der Berufsfeuerwehr. Musikalisch durch den Abend führte das Gala- und Show-Orchester "Kim & Kas".